

Nama : SYAWALLIYA FITRI BINTI ABDULLAH
NIS/NISN : 3649 / 0092225266
Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP
Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : 8B
Fase : D
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	84	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengenal dan memahami arti/makna sakramen. Perlu peningkatan dalam hal memahami dan menghayati Gereja sebagai komunitas/persekutuan.
2	Pendidikan Pancasila	85	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mempraktikkan nilai-nilai luhur yang terkandung dalam Sumpah Pemuda. Perlu peningkatan dalam hal mampu menunjukkan sikap bangga terhadap budaya nasional dalam kancah global.
3	Bahasa Indonesia	83	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi struktur dan metode pidato. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan puisi diafan dan puisi prismatis.
4	Matematika (Umum)	83	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan konsep luas dan keliling lingkaran. Perlu peningkatan dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi datar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	80	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengenal istilah-istilah yang berhubungan dengan gempa bumi. Perlu peningkatan dalam hal menyajikan informasi tentang penggunaan unsur dan senyawa tertentu dalam kehidupan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	82	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal merancang pengembangan ekonomi kreatif berbasis teknologi. Perlu peningkatan dalam hal merancang aktivitas penyelesaian konflik dan upaya meningkatkan integrasi sosial.
7	Bahasa Inggris	81	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menuliskan announcement tentang kegiatan sekolah. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks narasi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal aktivitas pola hidup sehat. Perlu peningkatan dalam hal aktivitas kebugaran jasmani.
9	Informatika	82	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami cara pencarian data dalam pengolahan lembar kerja. Perlu peningkatan dalam hal berkolaborasi untuk melaksanakan tugas dengan tema komputasi.
10	Seni Tari	85	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal pengembangan gerak berdasarkan tempo. Perlu peningkatan dalam hal proses penggarapan koreografi.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	83	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal maca lan ngringkes teks legenda. Perlu peningkatan dalam hal maca lan nulis Aksara Jawa.

Nama : SYAWALLIYA FITRI BINTI ABDULLAH Kelas : 8B
 NIS/NISN : 3649 / 0092225266 Fase : D
 Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP Semester : 2
 Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Terus asah mental dengan lebih baik lagi, beraniilah menghadapi berbagai tantangan.
2	Paduan Suara	Baik	Kemampuan menyanyi dengan teknik vokal yang benar sudah baik.
3	Tari	Baik	Mampu memperagakan ragam gerak tari tradisional setiap daerah di Indonesia.

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

"Kamu memiliki kemampuan yang baik, tetapi perlu lebih fokus saat belajar. Hindari hal-hal yang dapat mengganggu konsentrasimu".

Keterangan Kenaikan Kelas : Naik ke kelas IX

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Cilacap, 21 Jun, 2024
Wali Kelas,

Bernadus Sugita, S.Pd.P.Kn.
NIP. -

Mengetahui
Kepala Sekolah



A.M.G. Giarti Budiningsih, S.Pd.Fis.
NIP. -